wir trauern

Bläserkamerad Ernst Schultheis verstorben



Am 13. Januar im achtzigsten Lebensjahr verstarb ein treues Mitglied unserer Bläsergruppe. 1939 geboren trat Ernst Schultheis im Jahre 1976 dem Kreisjagdverein Schlüchtern (KJV SLÜ) bei und bestand die Jägerprüfung im gleichen Jahr. Er war ein

begeisterter, dennoch ein stiller Jäger, Für seine 40-jährige Zugehörigkeit zur Jägerschaft wurde er mit der Treuenadel des Deutschen Jagdverbandes

ausgezeichnet. Gleichsam folgten 40 Jahre der harmonischen und erfolgreichen Zusammenarbeit in der Bläsergruppe.

In dankbarer Anerkennung für die jahrzehntelange hervorragende Arbeit wurden ihm die Bläserverdienstnadel des LJV Hessen in Bronze, Silber und Gold sogar bis hin zur Sonderstufe Gold für 40 Jahre ununterbrochene Bläsertätigkeit verliehen.

Wir vom KJV SLÜ verlieren mit Ernst einen stets hilfsbereiten, liebenswerten und treuen Bläser- und Jagdkameraden und einen authentischen Mitstreiter für die Jagd.

Am 23. Januar wurde Ernst Schultheis, der letzte "Marjösser Önnermöller", beigesetzt.

veranstaltung

Der Vorstand lädt alle Mitglieder, Freunde und Gönner ein zur

Jahreshauptversammlung

des Kreisjagdverein Schlüchtern e.V. in Schlüchtern-Wallroth im Landgasthof Druschel in der Hochstraße 14

am 26. April 2019 um 19.30 Uhr!



aus unseren abteilungen Anschießen der Büchsen

am 30. März ab 10.00 Uhr auf dem Schießstand "Steckelburg" in Vollmerz

Norbert Lammel schreibt: Sie kennen den Satz eines verantwortungsbewussten Jagdleiters:

"Jeder ist für seinen Schuss selbst verantwortlich!"

Um die Treffsicherheit festzustellen, bietet der KJV SLÜ jährlich das traditionelle Anschießen der Büchsen auf dem Schießstand "Steckelburg" an. Für Mitglieder des KJV SLÜ ist die Teilnahme kostenlos. Gleichzeitig können Sie die Schießnadel "Büchse" erwerben.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme auch dieses Jahr. Für das leibliche Wohl wird wie immer gesorgt. Das ist Ehrensache.

Waidmannsheil wünscht Norbert Lammel



© Kreisjagdverein Schlüchtern e.V. 63628 Bad Soden-Salmünster geschaeftsstelle@kjv-schluechtern.de



Kreisjagdverein Schlüchtern e.V.



erfahren Sie unter www.kjv-schluechtern.de Schauen Sie rein, ein Blick mit Klick.





auf ein wort

Hans-Peter Fuß

Liebe Vereinsmitglieder,

ein ereignisreiches Jagdjahr geht zu Ende. In den Bereichen der Land- und Forstwirtschaft waren der Klimawandel und dessen Folgen beherrschendes Thema. Die sich weiter ausbreitende afrikanische Schweinepest und die Forderungen nach intensiverer Jagd auf Wildschweine stellen uns Jäger und Behörden vor neue Herausforderungen. Die daraus resultierenden Anforderungen zur Wildschadensbegrenzung erfordern besondere Anstrengungen auf Seiten der Jägerschaft. Nach meiner Überzeugung kann deren Bewältigung nur durch intensive und vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen Jagdrechtsinhabern, Jagdpächtern und den Jägern gelingen.

Mit Mark Trageser, dem Vorsitzenden des Kreisbauernverbandes, haben wir einen Ansprechpartner, der die Zusammenarbeit zwischen Landwirten und Jägern weiter fürdert. Gleichermaßen vertiefen wir unsere Gespräche mit Hessen Forst und der Politik. Der Vorstand des KJV SLÜ ist zudem im Gespräch mit den beiden Vorsitzenden vom KJV Gelnhausen und dem Hanauer Jagdklub. Zielsetzung ist eine abgestimmte Zusammenarbeit vor dem Hintergrund der politischen Rahmenbedingungen für die hessische Jägerschaft. Nicht ohne Stolz stelle ich fest, dass im Bereich der Kynologie und der Öffentlichkeitsarbeit gemeinsame Wege beschritten werden. Zur Hauptversammlung am 26.04.2019 werden wir darüber berichten.

Dank einer stattlichen finanziellen Beinilfe des Umweltministerium sowie des Main-Kinzig-Kreises und dankprivater Spenden, konnte ein neues "Jagd- und Naturschutz-Mobil" mit Ausstattung an Tierpräparaten und der Möglichkeit zur Präsentation von Lernvideos beschafft werden. Verschaffen Sie sich einen Eindruck und nehmen Sie an der Jahreshauptversammlung teil, denn an diesem Tag feiert das Mobil seine Premiere.

In abgestimmter Organisation und Durchführung von Fortbildungsveranstaltungen sowie dem Einsatz des "Jagd- und Naturschutz-Mobils" sieht der Vorstand Möglichkeiten der Vertiefung einer Zusammenarbeit innerhalb der Jagdvereine und den Naturnutzern im Main-Kinzie-Kreis.



In der Hoffnung auf konstruktive Gespräche mit Ihnen, den Mitgliedern, den Jagdrechtsinhabern, den Jagdvereinen im MKK sowie den politischen Mandatsträgern verbleibe ich mit einem kräftigen Waidmannsheil und den besten Wünschen für Sie und Ihre Familien.

Ihr Hans-Peter Fuss

1. Vorsitzender

aktuelles rund um die jagd

"Jagd und Naturschutz sind zwei Seiten ein und derselben Medaille!"

Unsere bereits 2016 begonnene Initiative, um das in die Jahre gekommene "Info-Mobil" durch eine Neuanschaffung zu ersetzen, kommt ins Finale. Was lange währt, wird endlich gut. Man darf gespannt sein! Verschaffen Sie sich einen eigenen Eindruck!



Der "Erlkönig" unseres neuen Jagd- und Naturschutzmobils wird am

26. April 2019 pünktlich zur Hauptversammlung in Wallroth präsentiert. Mit dem Einsatz des "Jagdund Naturschutz-Mobils" werden wir zukünftig die Zusammenhänge von Jagdund Naturschutz verständlicher öffentlich darstellen und erklären.

Wir vom Vorstand wollen mit dem neuen Gefährt Brücken zu den Landwirten, den Naturschutzverbänden und zur Politik bauen und werben bereits heute für zukünftige gemeinsame Auftritte in der Öffentlichkeit.

Seien Sie mit von der Partie!

Hans-Peter Fuss und Michael Hartmann Vorsitzende des KJV Schlüchtern



Auschreibung für den 34. Bundeswettbewerb

im Jagdhornblasen des Deutschen Jagdverbandes e.V.
• Vereinigung der deutschen Landesjagdverbände für
Wild, Jagd und Natur • am

Samstag, den 15. Juni und Sonntag, den 16. Juni 2019

im Schlosspark des Jagdschlosses Kranichstein in Darmstadt. Unsere Bläsergruppe ist dabei.

Was wäre die Jagdkultur ohne die Pflege der Tradition des Jagdhornklangs?

zeitgeschehen

Neues vom LJV Hessen und aus der Bezirksversammlung der Jagdvereine im Bezirk Darmstadt vom **06. März 2019** erfahren Sie auf der **Jahreshauptversammlung** in Wallroth.

Ganz oben auf der Agenda:

die neue Schalenwildrichtlinie und die Förderung des LJV Hessen durch unsere Mitgliedsbeiträge.

